

## Babinsa Koramil 0829-01/Kota Laksanakan Komsos Dengan Tokoh Masyarakat Bancaran

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

May 4, 2023 - 13:03



*Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Sigit saat bersama Lurah dan tokoh masyarakat Bancaran*

BANGKALAN, - Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan melaksanakan kegiatan Komsos (Komunikasi Sosial) bersama komponen masyarakat di Balai Pendopo Kelurahan Bancaran, Kecamatan Kota Bangkalan, Kabupaten Bangkalan pada Kamis (04/05/2023). Komsos dengan komponen masyarakat bertujuan mempererat tali persaudaraan dan silaturahmi.

Dalam komsos tersebut, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Serma Sigit ditemui langsung oleh Lurah Bancaran, Sugiono, SH. Hadir pula Bhabinkamtibmas Kelurahan Bancaran, Bripka Arif Bahruddinaji HF, SH serta tokoh masyarakat Bancaran.



Selain bertujuan untuk menjalin silaturahmi, dalam kegiatan Komsos tersebut juga membahas situasi dan kondisi wilayah menjelang pilkades dan pemilu 2024 mendatang. Berkaitan dengan hal tersebut, direncanakan agar Ketua RT, ketua RW agar lebih berperan aktif dalam mendata warganya yang sudah memenuhi syarat untuk menentukan hak pilihnya. Dalam menjaga situasi, kondisi dan keamanan, dibahas pula Pengaktifan kembali poskamling di wilayah terkait maraknya kejahatan pencurian di wilayah Kelurahan Bancaran.

Usai pelaksanaan Komsos, Lurah Bancaran, Kecamatan Bangkalan, Sugiono, SH menyampaikan, "Alhamdulillah, kami melaksanakan Komsos dengan pak Babinsa dan Babhinkamtibmas Kelurahan Bancaran. Dalam komsos ini, kami membahas mengenai data Stunting di Wilayah Kelurahan Bancaran ini serta membahas penunjukan ketua RW 02 Kampung Penyageren yang sebelumnya telah purna tugas." Tuturnya.

Lurah Bancaran mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh TNI AD khususnya Kodim 0829/Bangkalan yang aktif membantu dan berperan dalam percepatan pengurangan angka Stunting di wilayah Kelurahan Bancaran.

"Dari TNI ini kan aktif sekali untuk membantu anak asuh stunting ini. Jadi, pak Babinsa ini intens ke bawah bersama kami, lurah dan Kapustu untuk menelusuri anak stunting sekaligus memberikan bantuan, ini yang pertama," tuturnya.

"Yang kedua, tadi kami juga mengumpulkan ketua RT dan tokoh dari Kampung Penyageren berkaitan dengan purna tugas pak RW. Sehingga kami mengagendakan untuk merencanakan penunjukan ketua RW yang baru sesuai dengan Perda nomor 7 Tahun 2022." Pungkasnya.

Sementara itu, ditempat terpisah, Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto menyampaikan, "Pagi hari ini, Babinsa Kelurahan Bancaran melaksanakan kegiatan komsos bersama bapak Lurah, Babinkantibmas, perangkat Desa serta tokoh masyarakat, yang intinya adalah adanya pilkades yang ada di wilayah sekitar Kecamatan Bangkalan. Walaupun wilayah kecamatan Bangkalan sendiri tidak ada, tetapi antisipasi kegiatan tersebut. Itu

yang pertama.”Tuturnya.

“Yang kedua, dalam komsos ini juga disampaikan untuk peningkatan Keamanan di masyarakat, di wilayah masing-masing, baik di tingkat kelurahan, RT maupun RW terkait adanya peningkatan tindak kriminal, diharapkan untuk mengaktifkan kembali siskamling.” Sambung Danramil.

“Komsos ini juga bertujuan untuk pentingnya menjalin silaturahmi, kebersamaan antara masyarakat dengan Babinsa, Babinkantibmas dan perangkat Kelurahan dalam upaya kerjasama dalam meningkatkan keamanan, kesejahteraan serta kelancaran kegiatan seluruh masyarakat di wilayah tersebut.” Pungkasnya.